

Crónica, Concepción, 23-IX-1982 p. 6.

084.154

el hombre de la calle el hombre de la

32 premios municipales en 30 años de vigencia

Desde el año 1953, en que fue instituido el Premio Municipal de Arte como una manera de reconocer la labor en favor de la cultura a través de expresiones artísticas, desarrolladas en Concepción y su zona de



*Una foto quizás olvidada de Mario Silva, flamante Premio Municipal 1982.

influencia, el reglamento de este galardón ha sufrido varias modificaciones, la última de las cuales data de 1981, cuando se creó un premio, agregado o paralelo, para la especialidad de Ciencias, estimulo que se ha otorgado por segunda vez este año.

En la actualidad, el Premio Municipal, con sus dos menciones, en Artes y en Ciencias, es de carácter nacional, pudiendo ser otorgado a cultores de ambas disciplinas que residan o hayan efectuado su labor en cualquier punto del territorio, no ya forzosamente en la zona.

Pese a esta amplitud del premio, para 1982 el jurado, que dirimió ambos galardones, los hizo recesar en especialistas eminentemente perquisitos que, por lo menos, han desarrollado lo más importante de su labor profesional en esta ciudad y, más concretamente, en la Universidad de Concepción.

Con los premios otorgados a Mario Silva Osorio, en la especialidad de Ciencias, mención en Química, y a Jorge Iván Mendoza Enriquez, en la especialidad de Arte, mención en Literatura, suman 32 los premiados en 30 años de existencia del estímulo. En dos oportunidades el Premio fue declarado desierto, mientras que en 1982, por cuarta vez, el galardón favorece a dos personas, ya que, por segundo año consecutivo, se otorgan las especialidades de Artes y de Ciencias.

El primer galardonado con el Premio Municipal de Arte, en 1953, fue el fundador de la Universidad de Concepción, Enrique Molina Garmendia, dentro de la mención Literatura, mientras que los más recientes antecesores de los actuales premiados son Matías Vial Vial, el Premio de Arte, mención en Escultura, y Bruno Günther Schäffer, el primer Premio de Ciencias, en 1981.

LÓS PREMIADOS

El profesor Mario Silva Osorio, favorecido con el Premio Municipal de Ciencias 1982, mención en Química, es oriundo de Valparaíso, donde nació el 3 de abril de 1932, por lo que cuenta a la fecha con 50 años de edad.

Cursó sus estudios preliminares en Los Andes, titulándose en 1955 como Químico Farmacéutico en la Universidad de Concepción, donde ha desarrollado prácticamente toda su carrera profesional y docente.

Se ha desempeñado, además, en la Universidad Nacional Autónoma de México, en la Universidad de Londres en varias oportunidades y en el Organish Che-

mísches Institut de Bonn, Alemania. En la actualidad es Profesor titular de la Universidad de Concepción, donde ha cumplido, además, una muy extensa labor de investigación centrada principalmente en la química de la flora terrestre y de la flora y fauna marina de Chile.

El poeta, ensayista y profesor Jorge Mendoza Enriquez nació en Santiago el 6 de diciembre de 1929. Cursó sus estudios básicos y medios en la capital y posteriormente se tituló Profesor de Estado en Historia y Geografía, Educación Cívica y Economía Política. Cuenta, además, con estudios de posgrado en el Instituto Pedagógico y con estudios de perfeccionamiento en el Museo de Arte Contemporáneo, en Río de Janeiro, Brasil, en la Escuela de Teatro de la Universidad de Chile, en educación audiovisual también en la Universidad de Chile y en Televisión Educativa en la Universidad de Concepción.

Cuenta a su haber con numerosas publicaciones en ensayos y poemas, así como algunos cuentos, siendo su volumen más reciente una antología bajo el título "Buenas noches, día", editado por el Instituto Chileno Brasileño de Cultura.

Texto de:
Edison Grandón C.

32 premios municipales en 30 años de vigencia [artículo]

Edison Grandón C.

Libros y documentos

AUTORÍA

Grandón, Edison, 1931-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

32 premios municipales en 30 años de vigencia [artículo] Edison Grandón C. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)